

*Unsere Klasse (8CD) nimmt einen deutschen Austauschpartner auf !  
Notre classe (4CD) accueille un  
correspondant allemand.*

Zuerst ist Constantin GRÜTTERT Raphaels Austauschpartner und ist am 25. März in Reims angekommen. Constantin ist dreizehn Jahre alt und er wohnt in Krefeld, einer Stadt, die im Bundesland Nordrhein-Westfalen, nicht weit von Köln liegt. Er besucht das Gymnasium am Moltkeplatz.

Wir haben erfahren, dass Constantin zwei Schwestern hat, die Lillith und Chiara heißen. Außerdem ist Constantin am 27. August 2009 geboren. Er hat zwei Katzen, die Kitti und Michel heißen. Wir können daraus schließen, dass er tierlieb ist. Anschließend spielt Constantin Fußball in einem Verein, er spielt am Dienstag und am Freitag. Da er Fußball und Tennis spielt, vermuten wir, dass er Sport treibt, um sich fit zu halten.

Constantin hat uns erklärt, dass er schon nach Frankreich gefahren ist, aber es war nicht, um einen Austausch zu machen. Er bleibt bis Juni in Reims und die ganze Klasse freut sich über seine Ankunft. Constantin hilft nämlich gern seinen Mitschülern und hat sich gut integriert.

Im Unterricht haben wir die Tradition des Grillens in Deutschland studiert. Darüber haben wir Constantin gefragt. Wir wissen also, dass Constantin in seinem Garten gern grillt, aber im Gegensatz



zu den meisten Deutschen grillt er nicht so oft, erst dreimal im Jahr und bei besonderen Anlässen und bei schönem Wetter.

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft !



